

OPINI PUBLIK

Kodim 0829/Bangkalan Gelar MCM Menjelang Pelaksanaan Kompetisi Liga Santri

AHSAN - BANGKALAN.OPINIPUBLIK.ID

Jun 16, 2022 - 20:37



Salah satu Tim sepak bola menunjukkan Jersey yang akan digunakan dalam laga Piala KASAD Liga Santri PSSI tahun 2022 mendatang

BANGKALAN, - Pembukaan kejuaraan sepak bola Piala KASAD Liga Santri PSSI tahun 2022 akan digelar pada Senin (20/06/2022). Pembukaan liga Santri dipusatkan di Kabupaten Jombang, Jawa Timur. Menjelang kompetisi tersebut, Kodim 0829/Bangkalan bersama Askab PSSI Kabupaten Bangkalan

melaksanakan Match Coordination Meeting (MCM) di Ruang Data Makodim dan dihadiri sekitar 30 orang perwakilan pemain/santri, official dan Babinsa koramil jajaran pada Kamis (16/06/2022).



MCM tersebut merupakan kelanjutan dari Technical Meeting (TM) yang telah dilaksanakan pada Selasa (31/05/2022) yang lalu. MCM dibuka oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0829/Bangkalan dengan didampingi oleh Ketua ASKAB PSSI Kabupaten Bangkalan.

Dalam MCM tersebut disepakati oleh seluruh klub atau tim peserta liga santri terkait perubahan sistem pertandingan yang awalnya menggunakan sistem gugur, disepakati berubah menjadi sistem Semi Kompetisi. Sehingga dari 9 Klub dibagi dalam 2 Group. Group A terdiri dari 5 Klub dan Group B terdiri dari 4 Klub.

Adapun hasil pengundian, Klub yang masuk dalam Group A antara lain : Al Miftahul Tholibin asal Kecamatan Kwanyar, Raudlatul Ulum asal Kecamatan Socah, Raudlatul Muttaqin asal Kecamatan Modung, Al Ihsani asal Kecamatan Labang dan Salafiyah dari Kecamatan Klampis.

Sementara dari Group B terdiri dari Al Anwari Antatar asal Kecamatan Tanah Merah, Al Ibrohimi asal Kecamatan Galis, Syaichona Kholil Asal Kecamatan kota Bangkalan dan Raudlatul Falihin asal Kecamatan Blega.

Ketua Askab PSSI Kabupaten Bangkalan, H. Muhaimin, SE menyampaikan bahwa besok (Jum'at, 17/06/2022) merupakan final Screening (pemeriksaan dan pencocokan data) seluruh pemain dari 9 Klub peserta Piala KASAD liga santri PSSI tahun 2022 Kabupaten Bangkalan.

“Besok Jum'at (17/06/2022) pemutakhiran data sekaligus Screening terakhir sebelum kompetisi dimulai sekaligus pembagian ID Card.” Tuturnya singkat.

Usai pelaksanaan MCM, Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi mengutarakan, “Alhamdulillah sore ini kita sudah melaksanakan kegiatan regulasi MCM, Match Coordination Meeting yang sudah diperoleh dan disepakati tentang penentuan Group dan penggunaan Jersey. Warna-warna setiap harinya yang akan digunakan dalam setiap pertandingan.” T tutur Pasiter.